## Sporttänzer suchen am Sonntag in Ludweiler ihre Landesmeister

Völklingen-Ludweiler. Die saarländischen Sporttänzer küren am Sonntag in der Warndthalle im Völklinger Stadtteil Ludweiler ihre Meister in den Standardtänzen. Ausrichter ist der Tanzsportclub Royal im TV Völklingen. Insgesamt gehen ab 13 Uhr über 50 Paare aus elf Vereinen an den Start. Bei den höchsten Startklassen der jeweiligen Altersgruppen geht es zudem um die Qualifikation für die deutschen Meisterschaften im Herbst.

Ein Höhepunkt verspricht die Konkurrenz in der Hauptgruppe A Standard zu werden. Hier kommt es zum Duell der Vorjahresmeister Carsten Hornung und Anna Vinogradova gegen Sarah und Alexander Karst. Die Geschwister Karst waren zu Jahresbeginn aus der Jugend in die Hauptgruppe gewechselt hatten hier mit guten Ergebnissen für Furore gesorgt. Beide Paare starten für den TSC Schwarz-Gold Casino Saarbrücken. In der Senioren I S Standard greifen Rolf und Iris Pernat (Melodie Saarlouis) nach dem Titel. om

